

SP-Politiker Peter Fässler tritt aus Kantonsrat zurück

Luzerner Kantonsrat

Peter Fässler tritt zurück – diese Person rückt für ihn nach

Der SP-Kantonsrat hört nach über zehn Jahren auf. Seine Nachfolge tritt ein amtierender Gemeinderat aus Ebikon an.

12.01.2026, 13.48 Uhr

Nach über zehn Jahren tritt Peter Fässler (SP) aus dem Luzerner Kantonsrat zurück. Dies aus persönlichen Gründen, wie seine Partei am Montag in einer Meldung informiert. Seit 2014 prägte der 69-jährige Fässler die Politik im Wahlkreis Luzern-Land massgeblich – unter anderem als Präsident der Raumplanungs- sowie der Staatspolitischen Kommission. Die SP verliere mit ihm einen «umsichtigen und kompromissorientierten Politiker», der sich leidenschaftlich für Naturschutz, Mobilität und Justizthemen einsetzte, heisst es weiter in der Meldung.



Peter Fässler politisierte über zehn Jahre lang für die SP im Luzerner Kantonsrat.

Bild: Patrick Hürlimann

Seine Nachfolge tritt im März 2026 André Renggli an. Der Gemeinderat aus Ebikon (Ressort Bildung) bringe kommunale Erfahrung aus der Agglomeration mit in den Rat. Renggli freue sich darauf, diese Perspektive auf kantonaler Ebene einzubringen. (luz)